

NGO

Kunjungan Kerja Bupati Cianjur untuk Peningkatan Peran Kader dalam Percepatan Penurunan Stunting

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Sep 11, 2024 - 12:22



Polres Cianjur – Bupati Cianjur, H. Herman Suherman, ST., M.AP., melakukan kunjungan kerja ke Kecamatan Sukanagara pada hari Rabu (11/09/2024) untuk meningkatkan peran kader dalam upaya percepatan penurunan stunting. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak penting, termasuk Kepala OPD Kabupaten Cianjur, Camat Sukanagara, Kapolsek Sukanagara, Danramil Sukanagara, serta para Kepala Desa dan Kepala UPTD se-Kecamatan Sukanagara. Selain itu, para kader posyandu dari seluruh wilayah Kecamatan Sukanagara juga turut hadir dalam acara ini.

Dalam kunjungan kerja tersebut, Bupati Cianjur menyampaikan pentingnya peran kader dalam program penurunan stunting dan mengajak seluruh pihak untuk bekerja sama dalam mengatasi masalah stunting di daerahnya. Bupati Herman menekankan bahwa peran aktif kader posyandu sangat krusial dalam mendukung program kesehatan masyarakat, terutama dalam upaya pencegahan dan penurunan angka stunting.

Bupati Cianjur, H. Herman Suherman, ST., M.AP., dalam sambutannya menyatakan, "Kunjungan kerja ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk meningkatkan efektivitas kader dalam percepatan penurunan stunting. Kami berharap semua pihak, termasuk kader posyandu, dapat bekerja sama dengan lebih intensif untuk memastikan program-program kesehatan dapat diterima dengan baik oleh masyarakat dan memberikan dampak yang signifikan."

Kapolsek Sukanagara, IPTU Dedi, juga menambahkan, "Sebagai bagian dari upaya penanggulangan stunting, kami di Polsek Sukanagara mendukung penuh kegiatan ini dan siap berkolaborasi dengan semua pihak untuk mencapai tujuan bersama. Keberhasilan program ini bergantung pada sinergi antara pemerintah, masyarakat, dan semua elemen terkait."

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dorongan positif bagi seluruh pihak terkait untuk terus berupaya dalam meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat melalui program-program yang mendukung penurunan stunting di wilayah Kabupaten Cianjur.